

Antragsteller: Jusos Main-Taunus

Antrag zu: Bürgerrechte stärken!

Der Bezirksvorstand wird dazu aufgefordert im kommenden Geschäftsjahr eine Diskussionsveranstaltung mit Vertretern von Politik, Polizei und Menschenrechtsorganisationen zum Thema ‚Gewalt auf Demonstrationen‘ zu veranstalten um Möglichkeiten zur Stärkung der Bürgerrechte zu erörtern.

Begründung:

Seit den Demonstrationen rund um Stuttgart21 steht das Thema Polizeigewalt auch im Fokus der Öffentlichkeit. Das Land Berlin hat mit der Einführung von Identifikationsnummern einen ersten entscheidenden Schritt in die richtige Richtung getan. Welche weiteren Möglichkeiten der Gesetzgeber hat ohne dabei die Sicherheit der Beamten zu gefährden soll Thema der Veranstaltung sein.